## **INFORME SEMANAL**

ITU | Chapeaurouge 163 | General Alvear



### **MONEDAS**

Monedas			
	Compra	Venta	Variación ↑
Dólar BNA	\$ 943,50	\$ 983,50	0,00%
Dólar Blue	\$ 1.220,00	\$ 1.240,00	-1,59%
Dólar CCL GD30 48HS	\$ 1.210,53	\$ 1.225,26	1,37%
Euro	\$ 1.075,50	\$ 1.076,15	0,18%
Real	\$ 176,77	\$ 176,91	-0,24%
<u>Ver todas las monedas</u>			

## **BONOS**

Bonos		
	Valor ↑	Variación ↑
CUPÓN PBI EN DÓLARES (LEY ARG)	\$ 1.689,00	-1,75%
CUPÓN PBI EN DÓLARES (LEY NY)	\$ 2.650,00	-5,02%
CUASIPAR ARS	\$ 21.400,00	0,00%
BUENOS AIRES 35	\$ 7.900,00	0,00%
PRO13	\$ 284,00	0,00%
<u>Ver</u>	r todos los bonos	

### **TASAS**

Tasas	V.1. *	
	Valor ↑	Variación ↑
PLAZO FIJO	37,00	0,00%
BADLAR PRIV. Pr. ARS	37,50	-6,83%
LELIQ	40,00	0,00%
C.MONEY PRIV 1RA 1D	45,00	-4,26%
C.MONEY PRIV 1RA 7D	47,00	-4,08%
<u>Ver t</u>	odas las tasas	

### **ACCIONES**

Acciones		
	Valor ↑	Variación ↑
Banco Macro	\$ 9.160,00	0,00%
Galicia	\$ 5.730,00	0,00%
Pampa Energía	\$ 3.035,00	0,00%
Ternium	\$858,00	0,00%
YPF SA	\$ 29.550,00	0,00%
<u>Ver</u>	todas las acciones	

## **INDICES**

Índices		
	Valor ↑	Variación ↑
Merval	1.847.053,09	0,00%
DOW JONES	39.127,14	-0,11%
Nasdaq	18.013,98	2,51%
FTSE 100	8.249,27	-0,95%
S&P 500 Index	5.713,64	1,70%
Ve	er todos los índices	

## **ADRs**

ADRs		
	Valor ↑	Variación ↑
YPF SA	u\$s 24,26	2,97%
Grupo Financiero Galicia	u\$s 47,10	2,10%
Banco Macro	u\$s 74,83	5,60%
BBVA	u\$s 12,04	2,47%
Central Puerto	u\$s 10,41	0,68%
<u>Ver</u>	todas las ADRs	

## **COMMODITIES**

	Valor ↑	Variación ↑
SOJA CHICAGO	u\$s 373,78	-1,09%
TRIGO CHICAGO	u\$s 198,14	-0,74%
PETROLEO WTI	u\$s 75,42	3,03%
PETROLEO BRENT	u\$s 78,49	2,63%
Oro	u\$s 2.588,00	6,90%

## **CRIPTOMONEDAS**

Criptomonedas		
	Valor ↑	Variación ↑
Bitcoin USD	u\$s 63.425,00	0,63%
Ethereum USD	u\$s 2.544,50	3,22%
Ripple USD	u\$s 0,58	-0,84%
Bitcoin Cash USD	u\$s 339,42	-0,19%
Litecoin USD	u\$s 65,93	0,69%
<u>Ver to</u>	das las criptomoned	<u>as</u>

## NOTICIAS INTERNACIONALES

 México: Próximo gobierno de Sheinbaum proyecta aumentos en atracción de IED de hasta US\$ 4.000 millones al año.

El gobierno entrante de Claudia Sheinbaum proyecta un aumento en la atracción de Inversión Extranjera Directa (IED) para México de entre 3.000 y 4.000 millones de dólares anuales. Para 2030, esto incrementaría la IED en hasta 24.000 millones adicionales. Además, se busca potenciar el contenido mexicano en exportaciones, aprovechar la relocalización de inversiones desde Asia a Norteamérica y fomentar proyectos de inversión en regiones del sur y occidente del país. Un foro clave será el U.S.-Mexico CEO Dialogue en octubre.

• Colombia registra superávit comercial de zonas francas, pese a desaceleración en importaciones.

Colombia registró un superávit comercial en sus zonas francas en julio de 2024, con exportaciones que aumentaron un 18,2% y alcanzaron los US\$ 328,9 millones. Este crecimiento fue impulsado por las Zonas Francas Permanentes Especiales (ZFPE) y las exportaciones hacia EE. UU., Países Bajos y Brasil. Sin embargo, las importaciones cayeron un 2,8%, afectadas principalmente por la reducción en maquinaria y equipos. A pesar de la desaceleración, el superávit alcanzó US\$ 168,1 millones.

• Exportaciones de Bolivia por tres pasos fronterizos que atienden sin interrupciones crecen un 50,6%.

Las exportaciones de Bolivia crecieron un 50,6% a través de los pasos fronterizos de Tambo Quemado y Pisiga (hacia Chile) y Cañada Oruro (hacia Paraguay) tras implementar un horario de atención 24/7. Los principales productos exportados incluyen minerales, estaño, cereales y productos químicos. Este esquema también atrajo a 50 nuevos operadores de comercio exterior, y se están negociando acuerdos similares con Brasil para ampliar el comercio en sus fronteras.

• Guatemala y El Salvador impulsan integración de comercio bilateral para disminuir costos y tiempos.

Guatemala y El Salvador avanzan en la implementación de un Puesto Fronterizo Integrado en Pedro de Alvarado-La Hachadura para agilizar el comercio bilateral. Este proyecto busca reducir los costos y tiempos de tránsito, disminuyendo los tiempos de paso en un 60%. En 2023, generó US\$ 213 millones en recaudación para Guatemala, y en 2024 ya alcanzó US\$ 143 millones. El esfuerzo se enmarca en las estrategias de facilitación del comercio y atracción de inversiones de ambos países.

## • El oro registra máximos históricos por encima de los US\$ 2.600 tras recorte de la Fed.

El precio del oro alcanzó un récord histórico, superando los \$2,600 por onza, impulsado por el recorte de tasas de interés de la Reserva Federal de EE. UU. y las tensiones geopolíticas en el Medio Oriente. En lo que va del año, el metal ha ganado casi un 27% de valor, favorecido por la caída del dólar y los rendimientos de los bonos, lo que refuerza su rol como activo de refugio en tiempos de incertidumbre económica.

# • Ecuador: de 1.200 MW que el Gobierno ha planeado comprar y alquilar, se han incorporado 100 MW de la barcaza turca.

El gobierno de Ecuador enfrenta un déficit energético de 1,080 MW y ha planificado comprar y alquilar 1,200 MW. Hasta ahora, se han incorporado 100 MW a través de una barcaza turca, mientras se espera una segunda barcaza de 240 MW en octubre. Celec declaró una emergencia para contratar 928 MW adicionales debido a la sequía que afecta las plantas hidroeléctricas del país. Parte de la solución incluirá generadores de tierra a diésel y gas.

### Pese al contrabando desde Perú, Ecuador no logra cubrir déficit de maíz.

Ecuador enfrenta un déficit de maíz que afecta sectores como el avícola, porcícola y acuícola, pese al contrabando de maíz desde Perú. La falta de lluvias y el cambio de cultivos han reducido la producción local, mientras los productores piden al gobierno autorizar la importación de 300,000 toneladas para cubrir la demanda hasta abril de 2025. El contrabando ha cubierto parte del déficit, pero no es suficiente para equilibrar el mercado.

### Actividad económica de México se habría incrementado un 0,3% mensual en agosto.

La actividad económica de México habría crecido un 0,3% en agosto de 2024, encadenando dos meses consecutivos de expansión, tras un crecimiento de 0,1% en julio. Este repunte se debe principalmente al sector terciario, impulsado por servicios, con un aumento mensual de 0,4%. El sector secundario también creció un 0,3%. A pesar de esto, varios organismos han recortado sus expectativas de crecimiento para 2024 debido a la incertidumbre económica y política.

# • Exportaciones regionales crecen 9% en primer semestre, excepto las chilenas.

Las exportaciones regionales de Sudamérica crecieron un 9% en el primer semestre de 2024, impulsadas por mayores envíos a China y Estados Unidos. Sin embargo, las exportaciones chilenas cayeron un 1,12%. Países como Ecuador y Colombia destacaron con aumentos significativos del 85,27% y 26,80%, respectivamente. Los principales productos exportados varían entre minerales, petróleo y productos agrícolas, dependiendo del país. Chile sufrió una disminución en sus envíos de cobre y otros productos clave.

## NOTICIAS NACIONALES

### Por primera vez en cinco años, la Argentina importará soja desde EEUU.

Argentina importará soja desde Estados Unidos debido a la caída de los precios internacionales, que han hecho que el grano estadounidense sea el más barato del mundo. Aunque Argentina es el mayor exportador de harina y aceite de soja, la capacidad ociosa de la industria aceitera ha llevado a que las fábricas de procesamiento busquen aprovechar esta oportunidad. La soja de EE.UU. será importada a un costo de 395 dólares por tonelada, más barata que la soja argentina, y dos trituradoras (empresas procesadoras) ya han mostrado interés en el grano estadounidense. A pesar de una buena cosecha local, la capacidad de procesamiento sigue siendo superior a la producción nacional, por lo que se ha recurrido a esta alternativa, como ya ocurrió en 2019.

# • Las estaciones de servicio que cobren tasas municipales deberán informarlo en los surtidores.

Esta medida, oficializada mediante la Resolución 259/2024 de la Secretaría de Energía, busca proporcionar más transparencia y acceso a la información para los usuarios. Las estaciones tendrán 120 días para adecuarse a la normativa, que exige la colocación de calcomanías en los surtidores informando sobre dichas tasas. El objetivo es que los consumidores conozcan el precio neto de los combustibles sin incluir los tributos municipales, los cuales varían según la jurisdicción. La medida también establece sanciones para las estaciones de servicio que no cumplan con la normativa.

### Argentina promueve la cooperación con Corea del Sur para fortalecer las inversiones y el comercio bilateral.

El ministro de Economía, Luis Caputo, junto con otros funcionarios argentinos, se reunió con el embajador surcoreano y representantes de empresas de Corea del Sur que ya tienen inversiones en Argentina. Durante el encuentro, se presentaron los beneficios del Régimen de Incentivo para Grandes Inversiones (RIGI), que busca atraer inversiones superiores a los 200 millones de dólares mediante incentivos fiscales, aduaneros y cambiarios. Varias empresas surcoreanas importantes, como POSCO, Samsung y LG, estuvieron presentes en la reunión, que busca impulsar sectores clave como la minería, tecnología y productos industriales. Además, se destacó el crecimiento del comercio bilateral, con Argentina exportando 897 millones de dólares a Corea del Sur en 2024, un aumento del 20% respecto al año anterior.

# • Tras nuevo derrumbe importador, la balanza comercial arrojó otra vez saldo positivo.

El informe del INDEC acerca del comercio exterior de Argentina en agosto de 2024, que revela un superávit comercial de 1.963 millones de dólares. Esto se debe a un crecimiento del 14,9% en las exportaciones y una caída del 29,8% en las importaciones en comparación con el mismo mes del año anterior. Es el noveno mes consecutivo con un saldo positivo en la balanza comercial. El aumento de las exportaciones fue impulsado por un incremento del 20,7% en las cantidades exportadas, aunque los precios bajaron un 4,8%. En cuanto a las importaciones, se redujeron principalmente por una caída del 32,2% en las cantidades, pese a un leve aumento en los precios del 3,7%. El comercio total (exportaciones más importaciones) disminuyó un 9,2% respecto al mismo mes del año anterior, alcanzando los 11.623 millones de dólares.

# • Privatización de Aerolíneas Argentinas: el Gobierno inició negociaciones para su venta.

El vocero presidencial, Manuel Adorni, informó que se están manteniendo conversaciones con aerolíneas privadas de la región para vender la empresa estatal. Esto ocurre en el contexto de un paro de trabajadores de la Administración Nacional de Aviación Civil (ANAC), que ha causado afectaciones a miles de pasajeros. Además, el gobierno ha denunciado penalmente a Pablo Biró, líder del sindicato de pilotos (APLA), por presunta extorsión y amenazas, y ha advertido sobre posibles sanciones a los gremios, incluida la pérdida de la personería gremial.

#### El Banco Central dio otro paso en el desarme del cepo.

Entre las decisiones más recientes, se destaca que las importaciones de automóviles ahora podrán pagarse a los 60 días, en lugar de los 90 días previamente establecidos. Además, se unificó el plazo de restricción para operar con los dólares financieros a 90 días, tanto para el Mercado Electrónico de Pagos (MEP) como para el Contado con Liquidación (CCL), simplificando el proceso. Esta unificación se aplicaba de manera diferenciada según la legislación de los títulos, siendo antes de 180 días para títulos de legislación extranjera y de 90 días para local. Estas medidas forman parte de un esfuerzo por desmantelar gradualmente el cepo cambiario, que fue impuesto para frenar la salida de dólares del sistema financiero.

# • Una empresa árabe manifestó su intención de operar el servicio de rampa en Argentina.

Una empresa árabe, DNATA, expresó su interés en operar el servicio de asistencia en tierra (handling) en los aeropuertos de Argentina. Este anuncio se realizó en una reunión entre el embajador de Emiratos Árabes Unidos, Saeed Abdulla Alqemzi, y el CEO de DNATA para Brasil, Phil MacGrane, con el secretario de Transporte de Argentina, Franco Mogetta. El interés de DNATA llega tras la liberalización del servicio de rampa en el país, que pone fin al monopolio de la empresa estatal Intercargo, permitiendo que cualquier aerolínea pueda autoproveerse de este servicio o ofrecérselo a otras empresas. El gobierno argentino busca aumentar la competitividad y la conectividad en aeropuertos pequeños y medianos a través de esta desregulación, y la empresa DNATA se mostró interesada en aprovechar estas nuevas oportunidades.

## Comenzó a producir gas la nueva plataforma instalada en el mar argentino.

Inicio de la producción de gas en la nueva plataforma offshore Fénix, ubicada en el mar argentino, a 60 km de la costa de Tierra del Fuego. Esta plataforma es operada por un consorcio liderado por TotalEnergies, junto con Wintershall Dea y Pan American Energy, tras una inversión de 700 millones de dólares. Fénix comenzará produciendo 5 millones de metros cúbicos diarios (m3/d) de gas, con la meta de llegar a 10 millones a fin de año, lo que representará el 8% de la oferta total de gas de Argentina. El proyecto, que es parte del desarrollo offshore de la Cuenca Marina Austral (CMA-1), implica la perforación de tres pozos horizontales, de los cuales el primero ya está en producción. El gas será transportado a través de gasoductos submarinos y procesado en plantas ubicadas en Tierra del Fuego, para luego ser distribuido a través del gasoducto San Martín hasta Bahía Blanca.

## NOTICIAS PROVINCIALES.

### • Cuál es el interés de empresarios de Kazajistán en Mendoza.

Desde la Fundación ProMendoza se les explicó a los potenciales inversores las implicancias del Régimen de Incentivo para Grandes Inversiones (RIGI). Empresarios de Kazajistán visitan Mendoza como destino de inversiones y el equipo de la Fundación ProMendoza compartió diversas actividades con los representantes de una compañía que apunta a producir en Mendoza fertilizantes orgánicos y bioregeneradores de suelos, con el objeto de abastecer a Argentina y Brasil. La inversora Assem Kenzhebek, de Black Biotechnology, se reunió en Mendoza con funcionarios, empresarios y técnicos del sector agrícola y ganadero, para mostrar todos los usos de estos productos, que son 100% naturales y representan un insumo importante para la agricultura orgánica.

# • Producción y Asinmet firman importante acuerdo para fortalecer los servicios que brindará el Centro Tecnológico Metalúrgico Cuyo.

CETEM Cuyo funcionará en Asinmet y estará orientado a brindar servicios tecnológicos de alta envergadura al sector metalmecánico que se espera contribuirán al desarrollo de nuevos productos y proveedores en varios sectores estratégicos. Entre ellos, petróleo y gas, nuclear, minería, maquinaria agrícola, maquinaria alimenticia, ferroviario, electrónica, fundición, naval, entre otros segmentos de la industria donde la metalmecánica es clave. En el CETEM Cuyo funcionarán diversas áreas, como el laboratorio de ensayos mecánicos, el laboratorio de ensayos metalográficos, otro espacio destinado a ensayos no destructivos y un laboratorio de ensayos de soldadura tradicional. También contará con aulas de formación básica de soldadura.

## • Las cinco claves de Mendoza para ser destino de grandes inversiones en Vaca Muerta.

La ministra de Energía y Ambiente de Mendoza, Jimena Latorre, expuso en el evento "Shale en Argentina" sobre las potencialidades de la provincia para convertirse en un polo de explotación de hidrocarburos en la cuenca neuquina. En el marco del evento "Shale en Argentina", organizado por el Instituto Argentino de Petróleo y Gas (IAPG) en Houston, la ministra de Energía y Ambiente de Mendoza, Jimena Latorre, expuso las potencialidades de la provincia para convertirse en un polo clave en la explotación de Vaca Muerta. Durante su intervención, la funcionaria brindó detalles sobre el estado actual de la exploración de los recursos y los beneficios que el gobierno mendocino propone para atraer inversiones y fomentar nuevos proyectos.

# • Fondo Compensador Agrícola: se modificaron las fechas de vencimiento de los aportes.

A fin de otorgar más tiempo a los productores para que afronten sus obligaciones de pago, se informa la prórroga en las fechas de vencimiento. Desde la Dirección de Contingencias Climáticas se informa que el Fondo Compensador Agrícola (FCA) actualiza los aportes según el Índice de Precios al Consumidor (IPC) respecto de las temporadas anteriores. Este índice se publica a mitad de cada mes, por lo que las fechas de vencimiento originales quedan muy cerca de la emisión de la boleta, haciendo que quede poco tiempo para poder abonar los aportes. La boleta correspondiente a la segunda cuota llegará a través del correo electrónico que hayan declarado en el RUT-SIA o bien estará disponible para descargar en la página de Contingencias climáticas a partir de hoy, lunes 16 de setiembre.

# • Cash Rebate: Mendoza vuelca otros \$700 millones para financiar nuevos proyectos audiovisuales.

El programa, que contempla reintegros de hasta 150 millones de pesos por proyecto, fue presentado por el Gobernador Alfredo Cornejo, el ministro de Producción, Rodolfo Vargas Arizu y representantes de la Mendoza Film Commission. Hay tiempo hasta el 30 de septiembre para postularse. Cornejo reconoció que Cash Rebate es un programa que no solamente se debe sostener, sino que tiene que ampliarse. "Las actividades económicas en un sistema económico capitalista son de riesgo y nosotros queremos, con nuestra intervención estatal, achicar un poco ese riesgo, aunque no podemos eliminarlo", dijo Cornejo, e hizo referencia al INCAA como una herramienta que eliminaba el riesgo, pero no tenía comercialización de ningún tipo. Ante esto, afirmó que el modelo de Mendoza con esta industria está pensado en mostrar el potencial de nuestra provincia y comercializarlo para que tengan sostenibilidad en el tiempo.

# • Capacitación sobre oportunidades y herramientas de financiamiento para pymes.

Desde el IDITS se impulsa una nueva instancia de capacitación presencial y gratuita, que incluye la presentación de herramientas y mesas de vinculación con entidades bancarias, no bancarias y del mercado de capitales de Mendoza. Al inicio de la jornada está previsto presentar un nuevo catálogo de financiamiento con información actualizada sobre oportunidades y herramientas de financiamiento para pymes ofrecidas por entidades bancarias, no bancarias y del mercado de capitales que operan en la provincia. El objetivo de la capacitación es fortalecer el tejido empresario local, promoviendo el acceso de las pymes a recursos financieros clave para el crecimiento y desarrollo de sus negocios. Se busca que las pymes tengan un espacio para conocer las herramientas vigentes y resolver sus dudas de manera personalizada.

### Mendoza Más Logística: la iniciativa pública privada para potenciar el desarrollo provincial.

Bajo un mismo programa, empresas, académicos y Gobierno trazan la planificación logística que se necesita para eficientizar los intercambios comerciales. En el objetivo de ampliar y diversificar la matriz económica de Mendoza, la logística es un tema crucial para lograr mayor eficiencia en los intercambios comerciales. La provincia es un punto estratégico para salir hacia los mercados internacionales por el océano Pacífico y los 360.000 camiones que transitan anualmente por las rutas mendocinas así lo marcan.

# • Últimos días para adherirse al seguro contra granizo del Fondo Compensador Agrícola.

Los productores agrícolas de Mendoza tienen hasta el 30 de septiembre para asegurar sus cultivos y garantizar la compensación en caso de siniestro por granizo. La Dirección de Contingencias Climáticas del Gobierno de Mendoza ha extendido el plazo de adhesión al seguro contra granizo del Fondo Compensador Agrícola (FCA) hasta el 30 de septiembre. Esta prórroga, permite a los productores asegurar sus cultivos de cara a la campaña 2024-2025 y proteger sus inversiones ante fenómenos climáticos adversos. Es importante destacar que esta extensión aplica únicamente a la cobertura por granizo, mientras que las inscripciones para otras coberturas ya están cerradas.

## NOTICIAS LOCALES.

### • Inicia la instalación de riego presurizado en la finca modelo Faraón.

E En la finca Modelo Faraón se está implementando un sistema de riego presurizado que promete transformar la producción hortícola en la región. Agustín Anzorena, director de agricultura, destacó que este es solo el primer paso en una serie de iniciativas destinadas a mejorar la capacidad productiva de los agricultores locales. La instalación del sistema de riego es un avance crucial, ya que abarca dos hectáreas dedicadas a la horticultura y un cuarto de hectárea para viñedos. Anzorena expresó su satisfacción por el hecho de que todas las empresas involucradas en el proyecto son locales, lo que no solo beneficia al desarrollo económico de la región, sino que también asegura que la mano de obra utilizada sea de la comunidad. Uno de los objetivos principales del proyecto es capacitar a los productores.

### Visitan obra de instalación eléctrica para la puesta en marcha de una industria metalmecánica.

Hugo Molina, brindo detalles acerca del trabajo que se está realizando para que estas empresas puedan radicarse en ese predio; "Inicialmente tuvimos que enviar al consejo oportunamente una ordenanza para que se declare una calle como de utilidad pública para poder ahí tener los servicios fundamentales de electricidad y luz. Una vez hecho esto, se abrió y actualmente, y agradeciendo su aporte a la empresa Cecsagal, se está haciendo el tendido de la línea eléctrica que va a alimentar a estas dos empresas." Además, resaltó la importancia de las mismas haciendo hincapié en la empresa metalmecánica: "Es de Alvear, produce maquinaria que hace falta en la zona, porque están capacitados para la industria agroalimentaria, para el agro; con lo cual soluciona parte de los problemas que algunas empresas tienen que salir a buscar afuera."

## Agenda Semanal

Lunes 26 de agosto hasta el viernes 30 de julio

#### Eventos:

#### 23 al 26 de septiembre

Rio Oil&Gas 2024.

Lugar: Rio de Janeiro, Brasil. Instructivo para inscripción:

https://www.inversionycomercio.ar/pdf/ferias c%C3%B3mo realizar la preinscrip ci%C3%B3n a una feria.pdf

Link de inscripción:

https://account.inversionycomercio.ar/auth/login?feriaid=aJeUcJE2xgwclHIPApcqtcH757J8i4TT

https://www.inversionycomercio.ar/calendario/ferias/aJeUcJE2xgwcIHIPApcqtcH757J8j4TT

#### 24 de septiembre

WYND ENERGY HAMBURGO 2024

Contacto: Lic. Andrés Superbi | Gerencia de Promocion de Negocios

Internacionales.

Comercio Exterior – Sector Industria y Bienes de Capital.

asuperbi@inversionycomercio.org.ar

https://www.inversionycomercio.ar/calendario/ferias/aJeUcJE2xgwctH4zTqOaZ3HIWhZuEJIO

### 25 de septiembre

WINE INNOVATION SUMMIT 2024

Hora: 9 hs

Formato: Edición presencial y virtual Lugar: Nave Cultural (Ciudad Mendoza)

### 25 de septiembre

CAPACITACIÓN SOBRE FINANCIAMIENTO PARA PYMES

Hora: 9 a 12.30 hs Organiza: IDITS

Lugar: SUM del edificio central del Parque TIC

Inscripción:

Más info: mgilobert@idits.org.ar

### 25 al 27 de septiembre

**EXPOALIMENTARIA PERU 2024** 

Lugar: Lima, Perú

Contacto: Gustavo Colombo - gcolombo@inversionycomercio.org.ar

Instructivo para inscripción:

https://www.inversionycomercio.ar/pdf/ferias c%C3%B3mo realizar la preinscrip

ci%C3%B3n a una feria.pdf

https://www.inversionycomercio.ar/calendario/ferias/aJeUcJE2xgwcy2JngG5n2pa7

N4hltOrL

### 26 de septiembre

JORNADAS DE NUEVAS TENDENCIAS Y PERSPECTIVAS EN EL TURISMO

Días: jueves y viernes Hora: 14 a 17 hs

Formato: Edición presencial y virtual

Lugar: Aula C 8 de la Facultad de Filosofía y Letras (UNCuyo)

#### 26 de septiembre

Lugar: Milán, Italia.

Salone Franchising Milano

Link de inscripción: https://www.fieramilano.it

https://www.inversionycomercio.ar/calendario/ferias/aJeUcJE2xgwcppSOvfpWkVH

**gLmcTGIQr** 

#### 26 de septiembre

FERIA DEL LIBRO MENDOZA 2024 Días: 26 de setiembre al 06 de octubre Lugar: Espacio Cultural Julio Le Parc

### 26 de septiembre

FERIA DE VINOS PREMIUM. DÉCIMA EDICIÓN ALTA GAMA BY SHERATON

Hora: 19 a 22.30 hs

Lugar: Hotel Sheraton Mendoza (Salón Fernando Fader)

Más información: 4415500

### 27 de septiembre

STARTUP WEEKEND MENDOZA

Días: 27 al 29 Hora: 17.30 hs

Lugar: Universidad de Mendoza

#### Futuros eventos:

### 28 de septiembre

SOLAR FOUND FESTIVAL

Hora: 15 a 23 hs

Formato: Música, gastronomía y sostenibilidad

Lugar: Bodega Maal Wines (Pasaje de la Reta 975, Las Compuertas, Luján)

#### 1 al 3 de octubre

**ESPACIO FOOD AND SERVICE 2024** 

Lugar: Santiago de Chile.

Contacto: Lic. Andrea Centenari - acentenari@inversionycomercio.org.ar

Cel.: (011) 5045-6891

https://www.inversionycomercio.ar/calendario/ferias/aJeUcJE2xgwcJq4m86zMOy

OQbfp58xiO

#### 1 al 3 de octubre

NAVEGISTIC PARAGUAY 2024 Lugar: Asunción, Paraguay. Contacto: Andrés Superbi

asuperbi@inversionycomercio.org.ar

https://www.inversionycomercio.ar/calendario/ferias/aJeUcJE2xgwcc3hpQiGW7ok

caEuUPXvw

#### 1 al 3 de octubre

CONXEMAR 2024 Lugar: Vigo, España.

https://www.inversionycomercio.ar/calendario/ferias/aJeUcJE2xgwcejYoykJpGczG

pjz70Hi5

## El presente informe es:

Realizado por: Marquéz Alex, Castaño Valentina, Cargnelutti Martina

• Supervisado por: Lic. Walker, Iván

### Fuentes de consulta:

https://www.americaeconomia.com/

https://www.diariolasamericas.com/contenidos/economia.html

https://mobile.reuters.com/business

https://www.eleconomista.es/economia/

http://www.aquieuropa.com/noticias/economia

https://es.mercopress.com/economia

https://es.investing.com/news/

https://www.cesla.com/noticias-economia-brasil.php

https://www.americaeconomia.com/brasil

https://www.eleconomista.com.mx/

http://ecocuyo.com/

http://www.losandes.com.ar/

http://vinasfm.com/noticias/

http://www.unoalvear.com/

http://elalvearense.com/

https://www.elsol.com.ar/

https://viapais.com.ar/mendoza/

https://mendozaeconomico.com.ar

https://www.mendoza.gov.ar/prensa/economia/

https://entorno.jornadaonline.com/index.php/category/economia/

https://www.inversionycomercio.org.ar/calendario?t=cap

http://www.uncuyo.edu.ar/ciencia tecnica y posgrado/